

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

CONSEJO ASESOR

ACTA N.47

Acta de la sesión N.47 celebrada por el Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, el día 27 de agosto de 1979, a las 2:15 P.M. en el Aula 10 del Edificio de Ciencias y Letras, con la asistencia de las siguientes personas:

Dr. Carlos Araya Pochet, Decano, quien preside; Ms. Janina Bonilla de Ulloa, Directora a.i. de la Escuela de Antropología y Sociología; Lic. Jaime González, Director de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; Dr. Constantino Urcuyo, Director de la Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Héctor Pérez B., Director de la Escuela de Historia y Geografía; Dr. Daniel Flores M., Director de la Escuela de Psicología; Lic. Marjorie Smith, Directora a.i. de la Escuela de Trabajo Social; señores Ricardo Carballo y Manuel Martínez, Representantes Estudiantiles y el señor Olger Ledezma Soto, Asistente Administrativo de la Facultad.

ARTICULO I:

Se aprueba permiso parcial sin goce de salario por 3/4 de tiempo al Lic. Carlos Ramírez Mata, Profesor de la Escuela de Ciencias Políticas, vigente del 1 de marzo de 1979 al 30 de noviembre de 1979, para que pueda desempeñar un cargo de Dirección en una de las Instituciones del País.

ARTICULO II:

Se procede a formar la terna para enviar al Consejo Universitario, a fin de que se nombre al nuevo Director del Instituto de Investigaciones Sociales.

El señor Decano procedió a dar lectura a una carta enviada por el Dr. Manuel María Murillo, Vicerrector de Investigación, mediante la cual informa sobre los motivos que tuvo el Consejo Universitario para desechar la terna que este Consejo Asesor había enviado para el nombramiento del Director del Instituto de Investigaciones Sociales.

Seguidamente, el señor Decano solicita a los miembros del Consejo Asesor presentar los nombres que tengan a bien para formar la terna.

El Dr. Constantino Urcuyo propone al Dr. Jorge Rovira Mas.

El señor Decano informa que ha recibido dos ofertas o solicitudes para integrar la terna, ellos son, el Dr. Manuel Rojas Bolaños y Dr. José Luis Vega Carballo. Posteriormente el señor Decano dió lectura a la lista de Profesores de la Facultad, que reúnen las categorías de Profesor Asociado y Catedráticos.

Después de conocida la lista se procede a elaborar la terna mediante voto secreto, obteniéndose el siguiente resultado:

Jorge Rovira Mas	10 votos
Manuel Rojas Bolaños	9
José Luis Vega Carballo	8
Francisco Escobar Abarca	1
William Reuben Soto	1
Votos nulos	1

Por lo anterior: la terna queda formada por los Profesores Jorge Rovira Mas, Manuel Rojas Bolaños y José Luis Vega Carballo.

ARTICULO III:

El Prof. Héctor Pérez B. propone la conveniencia de que cada Escuela de la Facultad solicite, para el próximo año, una plaza de bibliotecario. La propuesta es acogida por todos los Directores de las Escuelas. Al respecto el Dr. Ur cuyo manifiesta que la Escuela de Ciencias Políticas tiene la posibilidad de conseguir una plaza de bibliotecario que sería ocupada durante el primer año, por esa Escuela, pero posteriormente será para toda la Facultad. El señor De cano le agradece el ofrecimiento.

ARTICULO IV:

Los señores Ricardo Carballo y Manuel Martínez, representantes estudiantiles informan sobre el desfile que realizó el día de hoy un grupo de estudiantes de Ciencias Sociales al Consejo Universitario para entregar un documento al señor Rector sobre la urgencia que tiene la Facultad de que se le entregue el edificio lo antes posible. El señor Rector recibió el pliego de peticiones y manifestó su interés por resolver los problemas de la Facultad.

El señor Decano le manifiesta su agradecimiento a los representantes estudiantiles por el trabajo serio y responsable que realizan en esta lucha por el edificio de la Facultad.

A las 3:10 P.M. se levanta la sesión.